
志々伎っ子フェスタ 
 志々伎っ子フェスタの御参観、

誠にありがとうございました。子

どもたちはこれまでに一生懸命練

習に励んできました。自分たちの

力を十分に発揮できたと思います。 

 

盛会に終了！ 

 

志々伎小 学校だより「挑戦」      
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目指す 
児童像 

地域の方から、御意見、御感想をいただきましたので、裏面に御紹介します。 



■今年は児童数が少なかったけど、参観者が例年

より多い気がしました。各学年、その学年らしい発

表でとてもいい内容だったと思います。発表の間

にもクイズをしたり、みんなで参加している感じ

がよかったです。（中略 山田）行事を通して子ど

もたちの成長を見れてとても嬉しかったです。ま

た次に向けて頑張ってほしいと思います。お疲れ

様でした。■少人数で各クラス、セリフを覚えて楽

しいコントが見られました。良く練習されたのだ

ろうと思えました。子どもたちは誰が誰かわから

ず、「誰誰の孫たい！！」で話が盛り上がりました。

今後も頑張ってください。来年は新入生が来るこ

とを期待します。■とても楽しく見れました。みん

な大きな声を出していて聞き取りやすく、どの学

年も良い内容の発表でした。■少ない人数でよく

頑張っていました。声が少し聞きづらいところも

ありましたけど、最後の「エール」は元気良くて上

手だったです。■少人数でいろいろなアイディア

で楽しかったです。■練習の成果が出ていたと思

います。大きな声でハキハキと聞こえました。令和

版「水戸黄門」が最高でした。■いろいろ工夫して

とても面白かったです。「なかよしどろぼう４人組」

の先生役の方は、マイクを使っていただいた方が

もっとはっきり分かったと思いますが…、全部よ

かったです。お疲れ様でした。全校児童の合唱も上

手でした。大声と笑顔が素晴らしかったです。■全

校児童の「エール」が一番良かったです。■全校児

童とっても上手でした。楽しく過ごさせていただ

きました。全校児童が少ないながら、よく思考をこ

らしてできていました。ありがとうございました。

■大きな声で力いっぱい発表していて面白かった。

２年生はユーモアがあり笑えた。３・４年生は低学

年の頃より落ち着いて、成長を感じた。５・６年生

は演技力が上手でおもしろみもあった。楽しい時

間でした。■全校生皆さん上手ですね。楽しく笑い、

とてもよかったです。来年も楽しみにしています。

■皆さん、上手に作ったクイズ、オリンピック・パ

ラリンピックとなかよしどろぼう４人組がとても

面白かったです。また、黄門様は八兵衛さんが上手

で面白かったですね。楽しかったです。ありがとう

ございました。■ありがとうございました。楽しく

みんな元気で、日頃の疲れがとれました。■オープ

ニングを流す時は明るく見にくいので、もう少し

暗くしてほしいです。○○くんの歌声が素晴らし

かったです。どの学年の発表も楽しめました。あり

がとうございました。■とても楽しかったです。オ

ープニングのスライドも自然の笑顔が見ることが

でき良かったです。学年をこえて協力していると

ころもとても素敵に見えました。学年以上のこと

ができているように感じました。たくさん調べて、

たくさん練習したのだろうと思います。見せてい

ただいてありがとうございました。志々伎小の皆

さん、ありがとうございました。■子どもたちの成

長が見れてとても嬉しく感じました。各学年ごと、

要所要所で見どころがあり、楽しかったです。歌が

上手でびっくりしました。■準備から練習、大変だ

ったと思います。練習の成果が出て大変良かった

です。■どの学年も長い劇のセリフなどをしっか

りと覚え、堂々とした演技を見ることができ、良か

ったです。全員での合唱も感動しました。先生方、

児童の皆さんお疲れ様でした。■少ない人数でも

一人一人がよく声を出していて頑張りが見えまし

た。■３・４年生の「オリンピック・パラリンピッ

クなぜ？何？大発見！」は良く調べられていて説

明が上手で勉強になった。２年生は長い劇を４人

でよく頑張ったね。水戸黄門は○○君、上手でした。



皆もそれぞれ役を演じていて感動しました。歌声

も素敵でした。 


